



Hochschule
für Philosophie
München

Pressemitteilung

München,
28. November 2023

Einladung – Diskussionsabend zu Glaube, Ideologie und Wahn mit dem Psychiater/ Psychotherapeuten Dr. Werner Huth

„Glaube, Ideologie und Wahn. Der Mensch zwischen Realität und Illusion“ – so titelte der bekannte Psychiater und Psychotherapeut Dr. Werner Huth vor fast 40 Jahren seinen großen Bucherfolg, in dem er die Grenzen zwischen echter Spiritualität und ihren Fehlformen ausleuchtet. In Zeiten virtueller Welten, der Globalisierung, der erstarkten Ideologien allerorten sind diese Fragen noch aktueller und brisanter geworden. Aus diesem Grund hat sich der Herder-Verlag entschieden, dieses Standardwerk mit einem neuen umfangreichen Vorwort des Autors abermals aufzulegen.

Die Hochschule für Philosophie München (HFPH) lädt die Öffentlichkeit herzlich zu einer Diskussion mit Dr. Werner Huth, P. Karl Kern SJ und Prof. Dr. Martin Balle am 05.12.2023 um 19:00 Uhr in die Aula (Hochschule für Philosophie München, Kaulbachstraße 31/33, 80539 München) ein. Die Gespräche des Abends können bei einem kleinen Empfang im informellen Rahmen fortgeführt werden.

Weitere Informationen

Link zum Buch von Dr. Werner Huth: <https://www.herder.de/leben/shop/p6/82466-glaube-ideologie-und-wahn-gebundene-ausgabe/>

Webseite von P. Karl Kern SJ: www.hfph.de/kern

An der Hochschule für Philosophie München (HFPH) stellen sich Lehrende und Studierende seit fast 100 Jahren gemeinsam den großen gesellschaftlichen Herausforderungen der Gegenwart und Zukunft. Wir bilden Menschen in Philosophie aus, damit sie komplexe Zusammenhänge kritisch erfassen können und Orientierung in den existenziellen Fragen des Menschseins gewinnen. Das Studienangebot der vom Jesuitenorden getragenen und staatlich anerkannten Hochschule umfasst Studiengänge in Philosophie mit den Abschlüssen Bachelor, Master und Promotion ebenso wie berufsbegleitende Weiterbildungsstudiengänge mit Zertifikat oder Master-Abschluss. Im Zentrum des Münchner Universitätsviertels zeichnet sich die Hochschule durch besondere Lehr-/Lernprozesse auf Augenhöhe zwischen Studierenden und Lehrenden, eine familiäre Atmosphäre sowie inter- und transdisziplinären Austausch aus. Die Hochschule ist ein Ort des Dialogs und der Debatte, der auch über die Wissenschaft hinaus in die Gesellschaft hineinwirkt. www.hfph.de

Pressestelle
Dr. Ludwig Jaskolla / Kristina Kleiß
presse@hfph.de
+49 89 2386 -2341/-2431

Hochschule für
Philosophie München

Träger
Deutsche Region
der Jesuiten KdöR

Kaulbachstraße 31/33
80539 München
info@hfph.de
hfph.de

Bankverbindung
DE50 7509 0300 0002 1398 20
BIC GENODF1M05